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議
会
改
革
の
歩
み
を

さ
ら
に
進
め
る
た
め
に

　

議
会
改
革
の
一
つ
と
し
て
、
昨
年
の
10

月
に
行
わ
れ
た
議
会
報
告
会
に
対
し
て

は
、
ご
参
加
下
さ
っ
た
皆
さ
ん
か
ら
貴
重

な
ご
意
見
を
い
た
だ
き
ま
し
た
。

　

現
在
、
広
報
広
聴
委
員
会
で
ご
意
見
を

元
に
、
報
告
会
の
あ
り
方
に
つ
い
て
検
討

し
て
い
ま
す
。

　

第
一
に
、
参
加
者
が
少
な
か
っ
た
こ
と

は
、
大
い
に
反
省
し
な
け
れ
ば
な
り
ま
せ

ん
。
次
回
は
多
く
の
方
に
足
を
運
ん
で
い

た
だ
け
る
よ
う
、
工
夫
し
て
い
か
な
け
れ

ば
、
と
思
っ
て
い
ま
す
。

　

議
会
で
ど
の
よ
う
な
審
議
が
行
わ
れ
て

い
る
の
か
を
お
伝
え
し
、
議
会
に
対
す
る

理
解
を
深
め
て
い
た
だ
く
の
が
大
き
な
目

的
の
一
つ
で
あ
っ
た
に
も
か
か
わ
ら
ず
、

「
わ
か
り
に
く
い
」
と
い
う
感
想
が
少
な

か
ら
ず
あ
っ
た
こ
と
か
ら
も
、
研
究
と
工

夫
が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

　

他
の
議
会
の
や
り
方
も
参
考
に
し
な
が

ら
、
充
実
し
た
報
告
会
に
し
て
い
き
た
い

と
思
っ
て
い
ま
す
。

課
題
に
は
、一
つ
ひ
と
つ

取
り
組
ん
で
い
き
ま
す

　

日
本
経
済
新
聞
社
の
産
業
地
域
産
業

研
究
所
で
は
、
こ
こ
数
年
、
全
国
の
約

８
１
０
市
区
議
会
を
対
象
に
し
て
「
議
会

改
革
度
調
査
」
を
行
っ
て
い
ま
す
。

　

Ｈ
23
年
は
全
国
で
３
４
１
位
、
県
内
39

市
中
15
位
だ
っ
た
春
日
部
市
で
す
が
、
24

年
は
全
国
で
２
４
０
位
、
県
内
で
８
位
に

な
り
ま
し
た
。
少
し
ず
つ
、
改
革
を
進
め

て
き
た
結
果
が
見
え
て
き
て
い
ま
す
。

　

し
か
し
、
議
会
本
会
議
の
イ
ン
タ
ー

ネ
ッ
ト
中
継
や
議
事
録
の
公
開
な
ど
、
情

報
公
開
の
分
野
で
は
平
均
を
上
回
っ
て
い

ま
す
が
、
市
民
の
意
見
を
聴
く
な
ど
、
住

民
参
加
の
分
野
は
ま
だ
不
十
分
で
す
。

　

ま
た
、
基
本
条
例
で
は
行
な
う
こ
と
が

で
き
る
こ
と
に
な
っ
た
議
員
間
の
自
由
討

議
を
ど
う
実
施
す
る
の
か
な
ど
、
課
題
も

た
く
さ
ん
あ
り
ま
す
。

　
「
議
会
改
革
検
討
等
特
別
委
員
会
」
で

は
、
月
に
何
度
も
議
論
の
場
を
設
け
る
な

ど
し
て
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

　

さ
ら
に
改
革
を
進
め
る
た
め
に
、
ご
意

見
を
お
寄
せ
く
だ
さ
い
。

☁継続は力☀

　昨秋、帯状疱疹後の肋間神経痛
に悩まされ、議員となってはじめ
て、議会報告が作成できない、と
いう事態になりました。
　そこで、新年にはできるだけ早
くお届けしたい、と思っていたの
に、いざパソコンに向かうと、エ
ンジンがかからないのです。
　「何のために、何を報告したら
いいのか」種々の思いがかけめ
ぐって、記事を書いては消し、ま
た書く、という繰り返しの日々で
した。
　気を取り直して「形から」とレ
イアウトをいじってみたり……。
　継続してきたことは続けなけれ
ばいけないのだと、改めて気づか
されました。
　本年は、自分の年齢を自覚し、
健康に留意していかなければ、と
思っています。
　字数に制限のある紙面では、不
十分な報告となってしまっている
ことをお許しください。
　ご質問、ご意見がありましたら
お聞かせください。

蘖ひ
こ
ば
えか
ら
育
て
て
い
く

と
い
う
こ
と

  

「
緑
の
党 Greens Japan

」
は
、
昨
年
の

夏
に
誕
生
し
た
ば
か
り
の
政
治
団
体
で
す
。

　

現
在
の
選
挙
制
度
の
中
で
は
、
と
り
わ
け

衆
議
院
議
員
選
挙
に
お
い
て
は
、
候
補
者
を

立
て
て
選
挙
に
取
り
組
む
に
は
、
高
い
ハ
ー

ド
ル
が
あ
り
ま
す
。
ま
ず
、
小
選
挙
区
で
候

補
者
１
人
に
つ
い
て
３
０
０
万
円
、
比
例
区

で
６
０
０
万
円
と
い
う
世
界
一
高
い
供
託
金

が
あ
り
ま
す
。
ま
た
、
そ
の
選
挙
区
以
外
の

人
は
投
票
で
き
な
い
、
と
い
う
限
界
が
あ
り

ま
す
。

　

参
議
院
議
員
選
挙
で
は
、
全
国
比
例
と
い

う
枠
が
あ
り
、
日
本
全
国
の
会
員
が
力
を
合

わ
せ
て
取
り
組
む
こ
と
が
で
き
ま
す
。

　

現
在
、
今
年
の
夏
の
参
議
院
議
員
選
挙

に
向
け
て
、「
政
策
の
柱
を
ど
う
す
る
の
か
」

と
併
せ
て
、
候
補
者
選
考
が
進
め
ら
れ
て
い

ま
す
。
最
低
１
億
円
は
か
か
る
選
挙
費
用
の

た
め
の
カ
ン
パ
活
動
も
欠
か
せ
ま
せ
ん
。 

  「
脱
原
発
」
は
、
原
発
と
い
う
手
段
に
頼
っ

て
電
気
を
大
量
に
使
っ
て
き
た
、
今
ま
で

の
社
会
を
考
え
直
す
、
と
い
う
動
き
に
つ

な
が
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
た
め
に
は
政
治
も

変
え
て
い
か
な
け
れ
ば
い
け
な
い
し
、
ま
ず

自
分
か
ら
動
い
て
い
か
な
け
れ
ば
変
わ
ら
な

い
、
と
気
づ
い
た
人
た
ち
が
「
緑
の
党
」
の

旗
の
下
に
集
ま
っ
て
い
ま
す
。

　

今
ま
で
地
方
議
会
で
は
実
現
し
て
き
た
１

人
ひ
と
り
の
活
動
に
よ
っ
て
議
員
を
誕
生
さ

せ
る
、
こ
の
動
き
を
国
会
に
も
つ
な
げ
る
た

め
に
、
小
さ
な
蘖
ひ
こ
ば
えを
こ
の
夏
ま
で
大
き
く
育

て
て
い
こ
う
と
思
っ
て
い
ま
す
。

埼玉県内で、「緑の党」と連携していく地域組織「緑
の党・埼玉」が結成されました。川越市の川口啓
介市議と私の２人で、共同代表を務めていきます。

　第１回の報告会は、4つの常任委員会ごとに開かれ、
各委員が分担して報告しました。総務委員会報告で。




